


さまざまな視点から一般質問しました！
に石川 未来の 尽力ふるさと 伸びゆく
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広域観光の拠点道路として不可欠
「環白山」の活性化に観光戦略を
広域観光の拠点道路として不可欠
「環白山」の活性化に観光戦略を質問

質問

2018年に崩落した後、再度崩落があったことから、緊急点検を実施したが、問
題はなかったのか。また、白山を囲む環白山一帯を活性化させるために、どのよ
うな観光戦略を描いているのか。

緊急点検で10箇所の対策が必要となった。ただ、一般車両の通行を確保しながら工事
ができることから、来シーズンは例年通りの供用を予定している。観光戦略では、観光
ガイドブックの発刊やスマートフォンを活用したスタンプラリーを実施しており、今後も
岐阜、福井の両県と連携したい。

白山白川郷ホワイトロードは、広域観光の拠点道路としての大きな役割があります。崩
落があった場所をくまなく調査した上で、一刻も早い復旧が待たれます。また、観光
ルートとして一層、利用を促進していくには、通行料の無料化も一つの選択肢であり、
今後、さらに検討すべきだと思います。
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山間部の方たちは、常に鳥獣被害との戦いがあります。
手塩にかけた農作物が被害に遭うのは悲しいことで、心
理的に大きなダメージを受けてしまいます。これからも
対策に尽力していきます。
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ニホンザルの生息域や生息個体数が拡大、
増加傾向にあるのではないか。また集落
周辺に定着し、農作物への依存度が高い
「加害群」については、目標通りに半減し
たのか。

若干だが個体数の増加傾向があり、加害群も
半減できていない。次期管理計画では、個体数
や生息域などを調査し、実効性のある内容を
検討する。新年度からは、白山市に対し、大型
捕獲おりの導入や捕獲活動を支援する。

ニホンザル対策について令和2年3月議会 コロナ禍の企業支援について令和2年12月議会

担い手不足の集落が他の集落と連携する際の戸数要件が廃
止される。さらに、離農者が発生した場合に返還が必要な交
付金の対象が集落全体から離農者分に縮小される。

営農意欲のある集落が
取り組みを継続しやすい形に

白山白川郷ホワイトロードの
補修工事の進捗状況と白山麓の
観光復興・支援策について
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答弁
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新型コロナウイルス感染症で
打撃を受けた企業に支援を
新型コロナウイルス感染症で
打撃を受けた企業に支援を

新型コロナウイルス感染症でダ
メージを受けた企業に、さまざまな
金融支援を行ってきたが、融資申
し込み数と金額はどれだけか。また、
申請を迅速に処理するための工夫
はあったか。

緊急特別融資については、2020年
11月末現在で、11697件、2320
億円の申請があった。融資の要件を確
認するための認定事務を合理化する
とともに、特別保証の認定業務も全国
に先駆けて電子化し、融資までの期間
を短縮した。

答弁

多くの企業が資金繰りに困り、先行きが見通せない経済
状況が続きました。今もトンネルから抜け出したとは言い
難いものの、好転する日を信じて企業を最大限、バック
アップしていきたいと思います。
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皆さまの幸せを
実現するために、

地域の活性化に全力で
取り組んできました  !
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令和2年3月・12月議会

中山間地域等
直接支払制度について

コロナ後は白山地域の魅力を首都圏や関西圏に発信
し、誘客につなげたい。また、現在、除雪体制の維持す
るために補償費を支払うなどし、安定化を図っている。

白山麓への観光誘客に全力
安定した除雪体制の維持を

暖冬による
地域経済への影響について

森林所有者から経営管理委託を受けた自治体は全国に17
あり、うち5市町が県内だった。県では技術支援アドバイザー
を市町に派遣し、技術的な指導・助言を行っている。

制度の円滑な運営の実施には
県の広域調整や技術支援が不可欠

森林バンク制度について

石川での暮らしの魅力をオンラインによるセミナーで発信し
た。実際に希望者を石川に招く移住体験事業では、ウェブ会
議システムでオンライン移住体験を実施した。

コロナを機に地方移住に関心
石川の暮らしやすさをＰＲ

県内への移住促進について

2018年に乾燥室や女子更衣室を新設した。ただ、現在の大
部屋はプライバシーへの配慮などの面で時代に即しておら
ず、カーテンや可動式の間仕切りの設置を検討したい。

小グループの利用に対応した
間仕切りの設置を検討へ

白山室堂宿泊施設について

白山市では、公認観光ガイドの養成、綿ケ滝の階段整備など
魅力向上や情報発信の強化を進めている。県としてもガイド
ツアーなどの旅行商品化を後押ししたい。

国内推薦から世界認定へ
自然環境を生かした旅行商品を

白山手取川ジオパークについて

他のホールでは駐車場料金の割引制度は導入されておらず、
駅周辺の駐車場と比較しても高いとまでは言えない。音楽文
化振興事業団の貴重な財源ともなっている。

駐車場料金の見直しは
現時点では考えていない

県立音楽堂の利便性向上について

鶴来地区交通安全協会の「交通安全こどもの集い」は、子ど
もたちと保護者、地域住民に交通安全の重要性を伝える効
果的な取り組みで、県全体に広がるよう支援したい。

地域の取り組みを支援
県全体で意義の共有を

交通安全こどもの集いについて
ＵＩターンＵＩターン




